
 

   Anfrage  der Grünen - ALG eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 05. Juli 2018 von GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner   Betreff: Öffnung des Vincke-Steinbruchs in Wetzelsdorf  Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  in der GR-Sitzung am 17. Mai 2018 stellte ich einen Antrag betreffend „Öffnung des Vincke- Steinbruch in Wetzelsdorf“.   In der Antwort der Abteilung für Immobilien, die ich vor einigen Tagen erhalten habe, heißt es:   „Der Steinbruch Vincke im Bereich der Krottendorfer Straße wurde im Jänner 2017 von der Stadt Graz – vertreten durch die A 8/4 - Abteilung für Immobilien - im Rahmen der Grünflächensicherung erworben. Die Übernahme des Areals von den Verkäufern erfolgte am 20. März 2017. Mit gleichem Datum wurde das Areal des Steinbruchs an die Abteilung für Grünraum und Gewässer zur Ausgestaltung und Instandhaltung übergeben. Die Abteilung für Grünraum erstellt daher ein Konzept über die weitere Nutzung.“  Auf der Vorhabensliste des Referats für BürgerInnenbeteiligung findet sich nach wie vor kein Eintrag zum Vincke-Steinbruch (Stand 04.07.2018). Das Areal hätte aber wirklich großes Potenzial (Grillplätze, Park, Klettergarten...) als naturnahes Naherholungsgebiet! Der städtische Grünraum - auch im Westen von Graz - schwindet mit zahlreichen Bauprojekten. Neue, leicht erreichbare Naherholungsgebiete sind angesichts dessen und der rasant wachsenden Bevölkerung in Graz daher dringend umzusetzen.    



 

  Daher stelle ich namens des Grünen Gemeinderatsklubs - ALG an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, folgende  Anfrage  1.) Wann wird das Grünraum-Projekt „Vincke Steinbruch“ auf die Vorhabens-Liste der Stadt Graz gesetzt und eine BürgerInnenbeteiligung über die künftige Nutzung gestartet? 2.) Wann ist mit der Fertigstellung des unter Einbeziehung der BürgerInnen entstandenen Nutzungskonzepts zu rechnen? 3.) Für wann planen Sie die im Jahr 2016 für 2017 angekündigte Öffnung des Areals für die Öffentlichkeit? 


